

“Evo la hizo de nuevo” titula medio chileno como repercusión de la reunión Morales-Merkel

La Nación abrió con las declaraciones del canciller Herald Muñoz sobre la entrevista en Berlín, Alemania. "Canciller Muñoz: Declaración de Merkel es un mensaje para Bolivia", tituló.



Titular del diario lasegunda.com Foto: Internet
La Razón Digital / Paulo Cuiza / La Paz / 04 de noviembre de 2015

Las declaraciones de la canciller alemana, Angela Merkel, este miércoles donde aboga porque Bolivia y Chile retomem conversaciones sobre el diferendo marítimo, repercutió en los medios de comunicación de Chile con distintos enfoques periodísticos. “Evo la hizo de nuevo”, tituló, al respecto, el diario La Segunda.

"Angela Merkel se reunió con Presidente boliviano y pidió que se converse con Chile", resumió el diario en su versión digital lasegunda.com.

"Pizarro y diálogo entre Chile y Bolivia: Merkel siempre ha dicho que es un tema bilateral", tituló el diario El Mercurio en su versión on line.

"Tras las declaraciones de la canciller alemana, Angela Merkel, quien instó al diálogo a Chile y Bolivia, el líder de la DC, Jorge Pizarro, señaló que ella siempre ha dicho que la demanda marítima es un "tema bilateral", menciona el primer párrafo de la publicación de El Mercurio. El portal biobiochile.cl, sobre la entrevista entre Morales y la canciller alemana, tituló: "Canciller alemana tras cita con Morales: Es preciso hablar con Chile sobre tema marítimo". La Nación abrió con las declaraciones del canciller Heraldó Muñoz sobre la entrevista en Berlín, Alemania. "Canciller Muñoz: Declaración de Merkel es un mensaje para Bolivia", tituló.

LA NACIÓN
www.lanacion.cl

¡DUELO DE CHILENOS EN LA CHAMPIONS!
MIÉRCOLES 4 - 16:45 hrs
SÍGUELO EN TRIUNFO.CL

F.C. BAYER MUNCHEN **Arsenal**

Inicio » País » RREE

14:15 ENVIAR | IMPRIMIR

CANCILLER MUÑOZ: DECLARACIÓN DE MERKEL ES UN MENSAJE PARA BOLIVIA

Titular de Relaciones Exteriores

recalcó que las palabras de la canciller alemana en torno a que "sería bueno" con Chile y Bolivia retomaran el diálogo, apuntan a que el vecino país entienda que éste debe darse en forma bilateral y no con mediación de terceros.

Miércoles 4 de noviembre de 2015 | por Giselle Gauró Guichou | Publicado por: Samuel Romo - Foto: Vía Twitter

Reserva unas vistas con casa.
Reserva ahora

airbnb
Belong Anywhere

¡Fué que con nosotros

Ultimo Minuto + Vistas

Comisión del Senado despachó proyecto sobre identidad de género